

# L'ÉVALUATION

Pour faire le point et identifier les progrès possibles.

Au Patro l'évaluation est formative. C'est un temps d'arrêt et de réflexion pour faire le point, dégager les forces et les faiblesses mais aussi pour identifier les progrès possibles en vue d'améliorer les choses ou soi-même.

L'évaluation formative correspond parfaitement à notre Projet Educatif.

- Elle est en adéquation avec le principe de l'engagement volontaire dans lequel chacun est acteur de son évolution.
- Elle renforce l'estime de soi car il n'y a pas de critères sanctionnant.
- Elle met en avant l'apprentissage par essai/erreur.

Vécue dans la globalité, l'évaluation contribue à la **construction personnelle et collective** des enfants et des jeunes.

L'évaluation revient régulièrement, à des temps déterminés ou à l'improviste ! Dans la vie du Patro, il y a aussi un tas de moments naturels, informels d'écoute, de parole, de décision entre patronnés. Ils sont les moteurs de la vie du groupe et donnent des indications sur la santé du groupe, son équilibre, son avenir.

